

PROVINCIA | Lucena

## La Fundación Ineprodes entrega al Ayuntamiento de Lucena el material deportivo para el programa de prevención de la obesidad infantil

**Bicicletas estáticas, colchonetas, una portería o discos voladores se emplearán en la realización de actividades deportivas dirigidas a los menores**

### Redacción

Miércoles 9 de mayo de 2012 - 18:00



La Fundación Ineprodes, institución dedicada a desarrollar la responsabilidad social corporativa de las empresas que conforman el grupo de empresas del mismo nombre, hizo entrega ayer al Ayuntamiento de Lucena del material deportivo requerido para el programa de prevención de la obesidad infantil, iniciado en el mes de abril con el objetivo de prevenir, informar y combatir esta dolencia entre los más jóvenes.

De esta forma, el presidente de la Fundación, Miguel Tienda, hizo entrega al concejal de Servicios Sociales, Carlos Villa, de una bicicleta Rhyno 2011, una bicicleta

Athlon, una portería de discos voladores, un arnés de resistencia/velocidad, una colchoneta para salto lateral, un tapiz de medición, seis discos voladores y 50 pelotas de pvc, que se emplearán en las actividades deportivas dirigidas a los niños integrados en el programa, especialmente pensadas para fomentar la movilidad y evitar el sedentarismo entre los más pequeños, que se vienen desarrollando en la Ciudad Deportiva y que imparte el Club de Atletismo de Lucena.

El programa, que cuenta además con la colaboración de las delegaciones municipales de Deportes y Educación así como el Servicio Andaluz de Salud, se completa con charlas y talleres formativos sobre salud física y nutrición dirigidos a las familias de los menores con este problema. Las personas interesadas en conocer más detalles acerca del programa pueden informarse e inscribirse en el Patronato Deportivo Municipal, a través del teléfono 957 500 800 o bien mediante un correo electrónico dirigido a [info@pdmlucena.com](mailto:info@pdmlucena.com).